

BCB entre las instituciones con mejor gobierno corporativo del país

El Banco Central de Bolivia fue distinguido como una de las instituciones más responsables y con mejor gobierno corporativo del país, por el Grupo Nueva Economía y el Grupo MERCO (Monitoreo Empresarial de Reputación Corporativa), y destacando además como la primera del sector público boliviano.

La distinción fue recibida por el Presidente del ente emisor, Lic. Marcelo Zabalaga Estrada, de manos de la Presidenta del Grupo Nueva Economía Carola Capra, en una ceremonia realizada este miércoles 13 de noviembre, en los salones del Jardín Japonés, en la sede de gobierno, la cual contó con la presencia de ejecutivos de distintos sectores económicos y empresariales, públicos y privados de todo el país.

Al inicio del acto, el Director Ejecutivo de MERCO, Adrián Cordero realizó una detallada explicación de la metodología que utiliza esta empresa, que tiene una vigencia de 12 años en España y que ya ha ingresado a siete países de Latinoamérica, siendo esta la primera calificación que realizan a empresas e instituciones bolivianas.

Este reconocimiento pone de manifiesto la importancia, la seriedad y la solvencia de una institución fundamental en la vida económica del país y marca nuevamente un punto de referencia importante acerca de la gestión pública del gobierno y del estado Plurinacional.

Esta calificación, en opinión del Presidente del BCB, debe ser compartida por el Directorio, los ejecutivos y por todo el personal del Banco, quien destacó también que otras empresas estatales como YPFB y BOA formen parte de la lista de destacadas en el país.

Acompañaron al Presidente del Banco Central de Bolivia, el Vicepresidente del Directorio Lic. Abraham Pérez, el Director Lic. Reynaldo Yujra y el Gerente General, Lic. Misael Miranda, quienes fueron también sujetos del reconocimiento de los organizadores y de los asistentes a esta particular e inédita ceremonia que congregó a un selecto grupo del empresariado boliviano.